

Der VII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands richtet den Appell an alle friedliebenden Kräfte der Welt, ihre Anstrengungen zu verstärken und zu vereinen, damit der USA-Aggression in Vietnam ein Ende gesetzt wird. Die USA-Eindringlinge können geschlagen werden durch das Zusammenwirken dreier Faktoren: durch die Erhöhung der Verteidigungskraft der Demokratischen Republik Vietnam, durch den unentwegten militärischen und politischen Kampf der südvietnamesischen Befreiungsfront und durch noch machtvollere und einheitliche politische Aktionen der Völker gegen die USA-Interventen und ihre Helfershelfer.

Wir unterstützen entschlossen die Vorschläge der Demokratischen Republik Vietnam und der Nationalen Befreiungsfront Südvietnams für die Beendigung des Krieges in Vietnam und für eine Friedensregelung auf der Grundlage des Genfer Abkommens von 1954. Das unveräußerliche Recht des vietnamesischen Volkes, sein Schicksal ohne fremde Einmischung von außen selbst zu bestimmen, muß von den Vereinigten Staaten anerkannt und geachtet werden.

In aller Welt wachsen Proteste und Anklage der Völker gegen den schmutzigen USA-Krieg in Vietnam. In aller Welt wachsen Hilfe und Unterstützung der Völker für das Volk Vietnams. Die edlen Anstrengungen aller am Frieden in Vietnam interessierten Staaten, Völker und Kräfte müssen in einem einzigen Strom zusammenfließen. Sie müssen zu einer weltumspannenden antiimperialistischen Einheitsfront werden, die dem USA-Imperialismus in Vietnam die Zähne bricht. In diesem Sinne appelliert der VII. Parteitag der SED an die Kommunistische Partei Chinas, gegen den gemeinsamen imperialistischen Feind gemeinsam zu kämpfen.

Wir Delegierte des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erheben leidenschaftlich Protest gegen den Mor^feldzug des USA-Imperialismus in Vietnam.

Wir verurteilen aufs schärfste seine Kriegsverbrechen am vietnamesischen Volk! Wir klagen die westdeutsche Regierung der Beteiligung am Bruch des Friedens, an der Verletzung des Völker- und Menschenrechts an. Wir fordern nachdrücklich umgehende, bedingungslose Einstellung der barbarischen Luftangriffe auf die Demokratische Republik Vietnam.

Schluß mit der USA-Aggression in Vietnam!

Abzug aller Aggressoren aus Vietnam!